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Déclarations d’opérations de cession temporaire portant sur des actions
représentant plus du deux-centiéme des droits de vote (article L. 225-126 du Code
de commerce?*):

Néant

Adresse e-mail dédiée pour les déclarations de préts-emprunts de titres aupres de
I'Autorité des marchés financiers : DECLARATIONPRETSEMPRUNTS@amf-

france.org

* extrait de I'article L.225-126 Il du Code commerce :

« A défaut d’information de la société et de I'Autorité des marchés financiers [...], les actions acquises
[...] sont privées de droit de vote pour 'assemblée d’actionnaires concernée et pour toute assemb lée
d’actionnaires qui se tiendrait jusqua la revente ou la restitution desdites actions. Les délibérations
prises par 'assemblée d’actionnaires en violation du présent !l peuventétre annulées.»

Declarations of securities lending transactions relating to shares representing
more than two hundredth of the voting rights (Article L. 225-126 of the French
commercial Code):

None

* Excerpt from Article L. 225-16 Il of the French commercial Code:

“Absent such disclosure to the company and to the Financial Marke ts Authority [...], the acquired shares
[...] shall be deprived of voting right for the concerned general shareholders’ meeting concerned and for
any general shareholders’ meeting that would be held until the resale or retum of the said shares. The
decisions taken by the general shareholders’meeting in breach ofthis pointil herein may be cancelled.”
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